



REICHSBANNER SCHWARZ-ROT-GOLD
BUND AKTIVER DEMOKRATEN E.V.

Statement der CDU Goslar

„Schwarz-Rot-Gold“. Die Farben der Bundesrepublik Deutschland sind für meine Fraktion nicht zuletzt „die Farben der Freiheit“. Seit Beginn des 19. Jahrhunderts ist Schwarz-Rot-Gold zu einem Symbol der politischen Opposition gegen die durch die Restauration wiedererstarke Herrschaft der Fürsten in Deutschland geworden. Der Nationalbewegung sei es immer um Einigkeit, Recht und Freiheit gegangen. Die Nationalversammlung in Weimar hat diese Tradition wieder aufgenommen und bewusst Schwarz-Rot-Gold zur Flagge der Republik nach dem Ende des Kaiserreichs gemacht. Die deutsche Trikolore wurde auch zum Symbol für die Bundesrepublik im Jahre 1949 und steht weiter unmittelbar für Einigkeit, Recht und Freiheit und somit für Werte, die es zu verteidigen gilt. Für den Erhalt dieser Werte in Verbindung mit unserer freiheitlich-demokratischen Grundordnung setzen wir, setzt sich die CDU ein.

Norbert Schecke

Fraktionsvorsitzender der CDU Goslar





REICHSBANNER SCHWARZ-ROT-GOLD
BUND AKTIVER DEMOKRATEN E.V.

Statement der Partei Die Linke

Die Farben der Bundesrepublik Deutschland stehen für meine Fraktion für die im Grundgesetz gesicherte Würde des Menschen gegenüber der faschistischen Barbarei in der Zeit des Nationalsozialismus. Nach wie vor gilt es, die Demokratie zu verteidigen. Aktuell müssen wir die AfD und die gesamte Rechtsentwicklung stoppen und ein gutes Leben für alle Menschen erkämpfen.

Michael Ohse

Fraktionsvorsitzender Die Linke





REICHSBANNER SCHWARZ-ROT-GOLD
BUND AKTIVER DEMOKRATEN E.V.

Statement der FDP Goslar

Die schwarz-rot-goldenen Farben der Bundesrepublik Deutschland stehen für uns Freie Demokraten in der Tradition der Freiheitsbewegung auf dem Hambacher Fest 1832 und sind für uns das Sinnbild für nationale Einheit und bürgerliche Freiheit. Unter diesen Farben verteidigen wir unsere offene, liberale Gesellschaft, unseren demokratischen Rechtsstaat und soziale Marktwirtschaft gegen radikale Ideologien von linken und rechten Parteien / Gruppierungen. Die politische Agitation demokratieablehnender Querdenker, Reichsbürger und Radikaler und deren Desinformationskampagnen in den Sozialen Medien sind erfüllt mit Respektlosigkeit und Menschenverachtung. Diese Angriffe auf unsere Demokratie erfüllen uns Liberale mit großer Sorge. Daher begrüßen und unterstützen wir die Ausstellung „Für Freiheit und Republik“.

Christian Rehse

Vorsitzender der FDP in Goslar





REICHSBANNER SCHWARZ-ROT-GOLD
BUND AKTIVER DEMOKRATEN E.V.

Statement der Bürgerliste für Goslar und Vienenburg

Schwarz-Rot-Gold steht in der Geschichte unseres Landes für Demokratie, Freiheit, Einheit, und Bürgerrechte. Die Farben sind untrennbar verbunden mit den ersten demokratischen Bestrebungen, wie dem Hambacher Fest 1832 und der Nationalversammlung in der Frankfurter Paulskirche 1848.

Schwarz-Rot-Gold steht auch gegen das Schwarz-Weiß-Rot der Monarchisten und das Hakenkreuz der Nazis und ist heute eine ständige Mahnung, den Feinden unserer Demokratie – wie der AfD, den Reichsbürgern und Querdenkenden – keinen Millimeter Raum zu lassen.

Henning Wehrmann
Ratsherr der Stadt Goslar



BÜRGERLISTE



REICHSBANNER SCHWARZ-ROT-GOLD
BUND AKTIVER DEMOKRATEN E.V.

Statement der SPD Goslar

Schwarz-Rot-Gold sind seit Beginn des 19. Jahrhunderts die Farben eines aufgeklärten, selbstbewussten Deutschlands. Sie haben in Abgrenzung zu anderen Bannerfarben klare Bezüge zu den Idealen des Frankfurter Bundestag von 1848. Besonders bei der Begründung der Bundesrepublik Deutschland wurden die Farben Schwarz-Rot-Gold mit wegweisender Symbolkraft aufgeladen. So stehen die Farben Schwarz-Rot-Gold für ein solidarisches, demokratisches, geeintes wie weltoffenes Deutschland. Wir als SPD werben leidenschaftlich für die Botschaft, die mit diesen Farben assoziiert sind: Einigkeit, Recht und Freiheit. Dies gilt es vor Antidemokraten zu schützen.

Jens Kloppenburg

Für die SPD-Fraktion Goslar





REICHSBANNER SCHWARZ-ROT-GOLD
BUND AKTIVER DEMOKRATEN E.V.

Statement von Niklas Prause (Parteiloser Ratsherr in Goslar)

Die Farben der Bundesrepublik Deutschland stehen für mich in erster Linie für Freiheit und Demokratie. Schon seit über 180 Jahren stehen die Farben „Schwarz-Rot-Gold“ für Werte wie Freiheit, Rechtstaatlichkeit und Demokratie, daran hat sich für mich bis heute nichts geändert. Sei es bei der Märzrevolution 1848, der Gründung der Bundesrepublik oder der friedlichen Revolution in der DDR, immer stritten Menschen unter diesen Farben für ihre Freiheiten, Rechte und mehr Demokratie. Werte, für die auch wir in der heutigen Zeit einstehen und die wir schützen müssen.

Niklas Prause

Ratsherr der Stadt Goslar